

Todas las actividades fueron organizadas por el centro de alumnos

Estudiantes del Colegio Alemán celebraron a sus profesores en su día

● Un cóctel y una velada artística fue el panorama para los docentes.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Con una atención de camaradería como desayuno, junto a una velada artística en el gimnasio que incluyó premio a los docentes, se celebró el Día del Profesor en el Colegio Alemán de Punta Arenas.

Victoria Muñoz, estudiante de 4° medio y presidenta del centro de alumnos, comentó que la jornada fue muy temprano en el tercer piso del establecimiento, en donde se les ofreció un cóctel para que fuese un lindo día.

Para ella, quien abandona este año el recinto, fue “muy emotivo, cada vez nos acercamos al fin de nuestro año y cada vez que vamos

terminando las actividades que comprometen a cuarto año medio. He estado en este colegio desde el nivel medio mayor, entonces he crecido con estos profesores... es muy emotivo”.

Antonio Kirigin, es profesor de Historia y uno de los docentes que lleva más tiempo en este establecimiento, 20 años en total, pero con trayectoria en el Liceo San José y Luis Alberto Barrera.

Él reconoció que ayer lo pasó bien, pues los centros de estudiantes se comportaron de buena manera: “Estamos felices, porque el ambiente es bueno, se puede trabajar bien, que es lo que más apreciamos”.

Por último, nos reconoció que su experiencia como docente ha sido entretenida, porque “algunos de los



GUILLERMO PERALTA

La actividad se vivió en un gimnasio que estuvo en su máxima capacidad.

alumnos que tengo acá son como mis nietos, son hijos de mis exalumnos, ya sea en el Liceo San José o del Nobeliuss también. Entonces, hay nexo familiar. Eso es entretenido”.

La directora del establecimiento, María Carolina Calderón, dijo que cada año

la celebración es diferente porque las generaciones cambian. “Más me llama la atención el cariño que reciben, nos prepararon el acto, y son esos pequeños detalles que nos hace comprometernos cada día con esta labor que no siempre resulta tan fácil”, resaltó.